



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

HOMMAGE À JEAN-CLAUDE PERREAULT LORS DE LA SOIRÉE DE RECONNAISSANCE DES BÉNÉVOLES 2023

SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN, 24 octobre 2023 — La soirée de reconnaissance des bénévoles fut couronnée de succès le week-end dernier. Près de 160 personnes étaient présentes, le samedi 21 octobre, pour célébrer les gens exceptionnels de la municipalité. En outre, un symbole de sapinage fut mis sur scène afin de souligner le défunt bénévole, Jean-Claude Allard. Un grand homme qui a donné plusieurs années de sa vie pour aider les membres de la communauté.

« Les bénévoles investissent de l'énergie, de la passion, du cœur et du temps dans ce qu'ils entreprennent pour le bien-être de leur communauté. En contribuant à briser la solitude et à sortir les gens de tous les âges de leur quotidien, leur dérouler le tapis rouge dans une soirée hommage était la moindre des choses ! » Sébastien Marcil, maire de Saint-Roch-de-l'Achigan.

Par ailleurs plusieurs prix de présence ont été offerts au cours de la soirée. Le comité a laissé le hasard décidé des gagnants et souhaite remercier tous les partenaires pour leurs dons : Uniprix François Dupuis — Pharmacie affiliée, Alexandre Mercure du Saint-Ours bistro & garde-manger, La Suisse Normande, Martin Charpentier — entrepreneur électricien, Resto-bar Le Jeclo, Miel Gaudreau, Aux p'tites gâteries, Dany Chayer — massothérapie, Les Jardins Sauvages, Daigneau — eau de source, Nadine AnglehART — artiste peintre, Martin Tremblay — Artisan de bois, Sarah Fortin — photographe, Centre Médico-Esthétique Dermalounge, L'Amie des animaux, les huiles d'olive LAMAR et Sylvie Cloutier — Bijoux du monde.

HOMMAGE — REMISE L'ORDRE DE L'ACHIGAN

Le deuxième Ordre de l'Achigan fut remis à Jean-Claude Perreault, fondateur de l'entreprise Les Meubles JC Perreault.

« Fleuron de notre tissu économique, cette entreprise familiale constitue aujourd'hui en une présence économique de première importance pour notre municipalité, rappelant qu'elle est aussi directement associée à notre histoire. Malgré le développement et les enjeux reliés à la croissance de leur entreprise au fil des années, leurs actions ont toujours su incarner leur volonté inébranlable de rester fidèle à leur communauté qui les a vu grandir, leurs racines achiganoises. Cet engagement aussi indéniable que remarquable à l'endroit de leur milieu mérite d'être souligné au nom de l'ensemble des citoyens. » Sébastien Marcil, maire de Saint-Roch-de-l'Achigan.



À PROPOS DE JEAN-CLAUDE PERREAULT

C'est en février 1967, que Jean-Claude Perreault fait l'acquisition d'un petit magasin général de la rue principale, adjacente à la maison familiale, au centre de Saint-Roch de l'Achigan afin d'y ouvrir la première succursale, Ameublements Jean-Claude Perreault. En 1971, les gens allaient à la messe. Le curé de l'époque, dans son sermon, invitait les fidèles à descendre au sous-sol, voir les meubles et encourager l'achat local. Jean-Claude usait une paire de souliers en trois jours, mais ça valait la peine.

C'est au courant des années 80-90 que l'entreprise prend réellement son envol et que Jean-Claude commence petit à petit à passer le flambeau. Accompagné de ses 2 fils, Martin et Stéphane, Jean-Claude amorce l'expansion en achetant le gros éléphant blanc (l'ancienne bâtisse de Trans Nord) sur le bord de la route 125, à l'époque ce n'était même pas une autoroute.

À PROPOS DE L'ORDRE DE L'ACHIGAN

L'Ordre de l'Achigan fut fondé en 2022, il est la plus haute distinction remise annuellement à un.e citoyen.ne émérite ayant contribué de façon exceptionnelle au rayonnement de la municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan. Pour représenter l'Ordre et souligner l'engagement de ses récipiendaires, une statuette, réplique du monument implanté devant la Mairie, est décernée annuellement au nommé. Le monument portant le nom de « Celui qui se bat » incarne un achigan géant en référence à ce mot algonquin signifiant un comportement combatif. L'œuvre est agrémentée d'une combinaison de morceaux de verre aux couleurs de la municipalité rappelant à la fois la nature, l'eau et la communauté. La sculpture est fabriquée d'acier inoxydable et d'insertions de verre et elle représente la 7^e sculpture d'une série de 11 œuvres incluses dans le projet Chouette! Parcours d'art en milieu rural de la MRC de Montcalm.

POUR PLUS DÉTAILS ET CONSULTER LES PHOTOS DE L'ÉVÉNEMENT

Visitez le site Web : sra.quebec/soiree-reconnaissance-des-benevoles ou la page Facebook : facebook.com/municipaliteSaintRochdelAchigan

- 30 -

Source
Sarah Aubin Primeau
Communications et relations publiques
Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan
450.588.2326, poste 7996 ou 514.210.6572
communication@sra.quebec